

Krems, am 28.04.2025

Preisgekrönte Kremser Musikschüler:innen

Bürgermeister Peter Molnar und Musikschulleiter Hubert Pöll gratulierten zum Erfolg

Krems – Die Kremser Musikschüler:innen punkteten wieder beim Jugendwettbewerb „Prima la Musica“. Für ihr Können wurden sie mit einem ersten Platz und zwei zweiten Plätzen belohnt.

„Prima la Musica“ ist der größte österreichische Jugendmusikwettbewerb, der talentierte Kinder und Jugendliche zu Höchstleistungen anspornt. Beim diesjährigen Landeswettbewerb in St. Pölten erreichte die Kremser Musikschülerin Leonora Walch-Hegny auf der Klarinette in der Altersgruppe B im Bereich Solo den 1. Platz. Unterrichtet wird sie von Harald Haslinger. Gleich vier Gitarrenschüler:innen von Sara Zaher reüssierten erfolgreich beim Landeswettbewerb. So holten das Duo Emilia Wörndl und Hannah Steiner (Altersgruppe B) sowie das Duo Mona Leichtfried und Jan Kuntscher (Altersgruppe II) jeweils den zweiten Platz. Bei einem Empfang im Rathaus gratulierten Bürgermeister Peter Molnar und Musikschulleiter Hubert Pöll dem erfolgreichen Nachwuchs zu seinen Leistungen und dankten Eltern und Lehrer:innen für ihr Engagement.

Foto:

Beim Empfang im Rathaus: Musikschulleiter Hubert Pöll, Musikschullehrerin Sara Zaher, die erfolgreichen Schüler:innen Jan Kuntscher, Mona Leichtfried, Hannah Steiner, Emilia Wörndl (alle Gitarre) und Leonora Walch-Hegny (Klarinette) sowie Bürgermeister Peter Molnar – von links.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems